

Neumitgliedertreffen

Der Landesvorstand wird beauftragt, regelmäßig alle sechs Monate Treffen für neu gewonnene Mitglieder in jeweils Nord-, Mittel- und Süd-Hessen durchzuführen. Die neuen Mitglieder sollen auf den Treffen insbesondere eine Übersicht über die Parteistrukturen und zentrale Themen und Kampagnen der Partei erhalten, wichtige Funktionsträger*innen und aktive Genoss*innen kennenlernen, ihre Erwartungen und Interessen als neue Mitglieder äußern können und konkrete Mitmach- und Bildungsangebote sowie die Möglichkeit zur weiteren Vernetzung erhalten. Der Landesvorstand wird ferner beauftragt, zur Unterstützung der Landesgeschäftsstelle bei Umsetzung, ehrenamtliche Genoss*innen aus den jeweiligen Regionen dauerhaft in die Konzeption, Organisation und Durchführung der Neumitgliedertreffen einzubinden.

Begründung

Der Aufbau von Strukturen und Mitgliedern dieser Partei ist eine unserer wichtigsten Aufgaben in den nächsten Monaten und Jahren. Damit wir als Linke die notwendige Handlungs- und Zukunftsfähigkeit im Kampf gegen Krieg, Klima-Krise und Kapitalismus aufbauen können, brauchen wir stabile, offene und motivierende Strukturen, und vor allem: Mitglieder, die sich in diesen Strukturen organisieren. Die Partei im Bund hat beschlossen, dass es unser Ziel sein muss, bis 2025 mindestens 10.000 neue Mitglieder für Die Linke zu gewinnen – gemeinsam mit Euch möchten wir dieses Ziel erreichen. Gerade mit Blick auf die vielen, neu eingetretenen Genoss*innen der letzten Wochen ist es notwendig, jetzt Räume zu schaffen, die sich den Hut für die Eingliederung neuer Mitglieder aufsetzen.

Mit unserem Antrag auf regelmäßige, überregionale Treffen für neue Mitglieder möchten wir den neu gewonnenen Genoss*innen einen Raum für Austausch über lokale Strukturen hinweg bieten. Dabei möchten wir auch die Möglichkeit schaffen, unsere Partei besser kennenlernen, uns über ihre eigenen Fähigkeiten und Interessen informieren, und ein Gefühl für unsere Partei-Kultur vermittelt bekommen zu können. Diese Treffen sollen auch eine Form der Unterstützung für die Kreisverbände darstellen, die aufgrund von strukturellen, personellen oder sonstigen Bedingungen (noch) keine eigene, systematisierte Herangehensweise an die Einbindung neuer Mitglieder haben.